

## Puebla de Sanabria



Puebla de Sanabria a été déclaré site historique artistique pour le caractère unique de ses monuments ainsi que pour son architecture civile soignée protégée par des enceintes murées. Et, récemment, il a été inclus dans la liste des "Les plus belles villes d'Espagne". C'est un label de qualité, une référence nationale et internationale de prestige dans le tourisme rural et la conservation du patrimoine. Et depuis 2017, le marché médiéval de Puebla de Sanabria a été déclaré festival d'intérêt touristique de Castilla y León.

De l'horizon, se distingue son château du XVe siècle, majestueuse forteresse à usage militaire, son état est exceptionnel et abrite le centre d'interprétation des fortifications, l'office de tourisme et la bibliothèque municipale. Cet ensemble est complété par l'église paroissiale de Nuestra Señora del Azogue, l'ermitage de San Cayetano et le musée des géants et des taupes. 33 bigheads et 10 géants font partie du patrimoine immatériel de cette ville depuis le milieu du XIXe siècle, lorsqu'ils ont commencé à défiler dans les rues lors des festivités de Victorias.

Ville située à l'extrémité nord-ouest de la province de Zamora, installée sur une plaine au sommet d'un rocher d'où vous pouvez voir la vallée et la montagne, presque toujours enneigée à La Cabrera et la Seconde, à côté de la Sierra de la Atalaya.

Lieu stratégique, d'union entre la Castille et la Galice. Ville près du lac de Sanabria, le plus grand lac naturel de la péninsule ibérique et l'un des plus grands d'Europe (étant le plus grand d'origine glaciaire), 3 158 m de long et plus de 50 de profondeur, reconnu comme étant d'un intérêt naturel pour 1946, pour le paysage spectaculaire qui accompagne ses vallées, ses canyons, ses cascades, le granit entre lequel il se cache et les villages qui l'entourent au milieu des bosquets. Lac entouré de disputes pendant des siècles.

Au XIIe siècle, Puebla a été repeuplée comme centre organisateur du territoire environnant. En 1220, il est devenu un lieu fortifié pour la défense des royaumes de León contre le Portugal, étant au 13ème siècle l'une des places d'armes les plus importantes du royaume. Ce sont les comtes de Benavente - pendant quatre siècles, seigneurs de la Villa - qui ont construit leur château, poussant à l'extérieur de la zone fortifiée de San Francisco, typique des endroits où les enclos étaient trop petits.

### Bien d'intérêt culturel

---

16 891